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ATA nº 165/2018 – Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e 
dezoito às oito horas e trinta minutos, reuniram-se as conselheiras do Conselho 
Municipal dos Direitos da Mulher de Chapecó – CMDM: Carolina Rosa Listone, 
Liége Santin, Flavia Rubiane Durgante, Vanusa Borsoi, Jiana Glaucia Cella, 
Anaue Jaciara Maison, Nádia Sasso, Elida Vieira, Suzi Carina Chaves, Ediane 
Bergamin e Sirlei Dal Berto Gehlen da Secretaria Executiva dos Conselhos, para 
reunião extraordinária, tendo como local a Sala de Reuniões da Secretaria 
Executiva dos Conselhos. A presidenta Carolina dá as boas vindas a todas e 
inicia a reunião justificou a realização da reunião, que é planejar a organização 
da vinda do ônibus lilás nos dias dez e onze de maio. Apresenta a justificativa de 
ausência das conselheiras: Otília Cristina Coelho Rodrigue, Êmili Carolina 
Bruski, Vanessa Bedin, Luciele Pompeo que foi aprovada pela plenária. A 
presidente Carolina informa que participou de reunião na Secretaria de 
Assistência Social/SEASC, juntamente com um representante de Agencia de 
Desenvolvimento Regional/ADR, GAPA e da Delegacia de Proteção a Criança, 
ao Adolescente, a Mulher e ao Idoso/DPCAMI, para deliberar a organização da 
vinda do Ônibus Lilás da Campanha Viver Sem Violência/Mulheres e Cidadania 
nos dias dez e onze de maio no Município. Nesta reunião ficou deliberado que o 
ônibus ficará meio período no Centro, no IFSC e no Bairro Efapi, também irá no 
interior de Alto da Serra.  Carolina relata que o conselho ficou responsável em 
fazer o convite e a divulgação nas Escolas Estaduais, no Instituto Federal de 
Santa Catarina/IFSC e na Aldeia Conda, também acompanhará o ônibus 
contribuindo na orientação. A OAB através da advogada Sandra Fagundes irá 
dar o suporte jurídico, algumas psicólogas da SEASC farão orientação 
psicológica. A presidente solicita a colaboração de todas as conselheiras na 
divulgação e participação no dia que o ônibus está nos espaços. A conselheira 
Liége irá divulgar na aldeia conda para as mulheres indígenas. Carolina, Flavia, 
Anaue, Suzi, Vanusa e Lizete farão a divulgação nas Escolas Estaduais, nos 
Centros de Referencia de Assistência Social/CRAS, nos Centros de Referencia 
Especializado e Assistência Social/CREAS, nas Unidades de Saúde e nos 
grupos de mulher. Dado sequencia, quanto a formação que seria feita para os 
profissionais da SEASC, não será feito este semestre, segundo Suzi será no 
segundo semestre. Caroline informa que na DPCAMI também não receberam as 
datas para formação, segundo a conselheira Jiana o delegado responsável está 
sendo transferido, e entrara outro, não tem data. Qualquer a mudança de espaço 
da DPCAMI também não tem previsão de data. A conselheira Flavia, diz que o 
conselho deve se manifestar referente a essas questões da DPCAMI, Caroline 
sugere falar com o Delegado Regional, solicitar uma posição quanto ao trabalho 
da DPCAMI. Solicitar uma agenda de reunião com o delgado, após a 
confirmação da data, será informado as conselheiras, e que puder acompanhar 
a Caroline a Flavia neste dia poderá estar confirmando. Também, ficou 
deliberado solicitar ao Gilmar da SEASC se o material/folder de divulgação da 
Campanha Viver Sem Violência/Mulheres e Cidadania nos dias dez e onze de 
maio no Município. Convidar a Secretaria de Assistência Social para reunião 
ordinária do mês de maio. A conselheira Flavia comunica que no dia cinco de 
junho, estará palestrando para o grupo da RAIA da Região Seminário.  Nesta 
reunião foi repassada para conselheiras uma camiseta do conselho.  Finalizando 
a areunião, a presidente agradece a presença de todas. Nada mais havendo a 
tratar, eu Sirlei Dal Berto Gehlen, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada 
será assinada por todas. 



 


